
 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA AFA DE LA EIM DUENDE 
CURSO 2023-2024 

Llamada al orden 

Se ha celebrado la primera reunión de los miembros de la AFA para el curso 2024-2025 en la EIM 

Duende, Paseo de las Palmas 13, Granada el 24/09/2024. 

Participantes 

Cargo Nombre Asistencia 

Presidenta de la AFA Leonor Moreno Sí 

Vicepresidenta de la AFA María Briones Sí  

Secretaria de la AFA Cristina Lacalamita  No 

Vicesecretaria de la AFA Laura Aparicio  Sí 

Tesorera de la AFA Mirian Llorens  Sí 

Vocal de la clase de la Jirafa Fany Berrío No 

Vocal de la clase de Bosque Teresa Escobar No 

Vocal de la clase de Cueva Lorena Sánchez Sí 

Vocal de la clase de Limonero Carmen Morales Sí 

Vocal de la clase de Sol Sin asignar - 

- Irene Moreno Sí 

- Nacho Hierro No 

Aprobación de las actas 

Se aprueba el acta de la última reunión, que tuvo lugar a finales de junio.  

Anuncios 

BIBLIOTECA: 

Irene Moreno, quien junto a Antonio Montalvo se han venido ocupando del montaje y 

desmontaje de la biblioteca mensual que se organiza, informa de que no podrán ocuparse del 

montaje durante el curso, y de que es necesario hacer un inventario de los libros. También 

informan de que no hay más sitio para donaciones y que sería necesario organizar una 

selección de libros. 
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TESORERÍA: 

Mirian Llorens informa de que se cerró el curso pasado con 1.206,94 € en la cuenta del AFA. 

Lorena Sánchez se ofrece para ser la segunda titular de la cuenta y se acuerda pasar la cuenta 

de Openbank a Santander. 

CANGUROS 

La dirección ha informado a la presidenta de que la empresa a la que se contrata el servicio de 

canguros tiene toda la documentación en orden para poder seguir contratándole ese servicio. 

REPRESENTANTE DE LAS FAMILIAS EN EL PATRONATO DE LAS ESCUELAS 

Se informa de que la representante de las familias es a partir de este curso Dª Alhambra 

Nievas, madre de Arlequín. 

FECHA PARA LA MERIENDAFA 

Se propondrá a la dirección la fecha del JUEVES 17/10 para realizar la meriendAFA y divulgar 

el papel y las actividades que lleva a cabo la AFA. También se realizará alguna rifa además de 

la venta de merchandaising de la AFA.  

PRIMER TALLER DE LA AFA CON LAS FAMILIAS 

Taller del sueño, retomarlo con Raquel, la pediatra del CS de Carretera de la Sierra. 

TALLERES DE LA ESCUELA CON LAS FAMILIAS 

Se propone retomar los que se comenzaron el año pasado y no se acabaron (patios vivos) y se 

propone el tema de la alimentación (reedición del libro de recetas, talleres, mesas redondas etc) 

DÍA DE LA MUJER 

Se realizará una manifestación por el Paseo de las Palmas en viernes 7 de marzo por la 

mañana, organizada por la escuela.  

RENOVACIÓN DE CARGOS 

Mirian Llorens es representante de las familias de la AFA en el consejo escolar. 

Cristina Lacalamita deja la secretaría y pasa a ocupar su puesto Laura Aparicio.  

Carmen Moreno se propone como vocal de limonero, hasta que se haga la votación en la 
reunión de grupo.  

Fany Berrío quiere dejar la vocalía de jirafa y se propone Rafa (padre de Aila) 

Nacho Hierro sigue como miembro activo del AFA aunque sin cargo específico.  

El resto de vocales continúan hasta que se realice la reunión de grupo y decidan si se vuelven a 
presentar o no, y en el caso de que sí, sean reelegidas.  

SEMANA DEL LIBRO 21-25 ABRIL 

La escuela tiene organizadas en esa semana las reuniones de grupo, por lo que las actividades 

que la AFA quiera organizar para el día del libro se tendrán que hacer en las anteriores.  

Se habla de retomar el taller que se propuso de encuadernación, las lecturas etc.  

TALLERES DE “EXPERTOS” QUE PUEDEN REALIZARSE CON FAMILIAS DE LA 
ESCUELA 
Familia de la ludoteca Tartaruga 

Malva nutrición 

Logopedia Gloria y su hija Irene 

Encarna enfermería 

  

Secretaria    Laura Aparicio Alvarez                                       Fecha de aprobación 25/9/24  


